
川口市　地デジＢＳアンテナ工事
以前、お邪魔したお客様邸でアンテナを設置してきました。

ケーブルテレビで視聴していましたが、月々の料金が高いとの相談をうけて

アンテナの提案をしました。

これから、ランニングコストが掛からなくて済むと喜んでいました。

https://www.e-kit.info/2013/03/26/%e5%b7%9d%e5%8f%a3%e5%b8%82%e3%80%80%e5%9c%b0%e3%83%87%e3%82%b8%ef%bd%82%ef%bd%93%e3%82%a2%e3%83%b3%e3%83%86%e3%83%8a%e5%b7%a5%e4%ba%8b/

